

"Estavezvoto" lleva a la UJI las elecciones europeas - El Mundo Castellón al Día - 12/03/2019

#Estavezvoto lleva a la UJI las elecciones europeas

CASTELLÓN

Representantes de la Unión Europea han animado a ejercer el voto, especialmente a los jóvenes, en las elecciones europeas durante la presentación de la campaña #Estavezvoto en la Universitat Jaume I, ya que la legislación que se aprueba en la UE «influye después en nuestra vida diaria».

Los portavoces de la campaña en la Comunidad resaltaron la importancia de ir a votar en las próximas elecciones europeas del 26 de mayo en un debate organizado en la UJI, que contó con la participación de la directora de la Oficina del Parlamento Europeo en España, María Andrés, y el director adjunto de la representación de la Comisión Europea en España, Jochen Müller, acompañados por la catedrática de Derecho Constitucional de la UJI, Rosario García Mahamut.

El decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas, José Luis Blasco, aseguró que «la ciudadanía tiene que valorar la importancia de ir a votar en las elecciones europeas, porque son muchos los retos que hay que afrontar» y animó a los jóvenes a acudir a las urnas y también a explicar en su entorno la importancia de participar en la elección de los representantes en Europa.

García Mahamut, por su parte, explicó algunos de los retos que habrá que afrontar el Parlamento Europeo en los próximos años, como los efectos del Brexit, las políticas de asilo internacional o la desinformación.